

# La fête du 100ème jour de classe

Jeudi 24 avril 2025 est un jour exceptionnel ! La porte de la classe est décorée ainsi que les couloirs... Eh oui !!!

**Cela fait 100 jours de classe de CP ou de GS.**

Depuis le début de l'année, chaque matin, des responsables de CP comptent les jours de classe. Le nombre est représenté de différentes façons.

Pour préparer à fêter ce jour, nous avons préparé à la maison, une collection personnelle de 100. Chacun a été très fier de la présenter aux autres.

Que d'idées ! Quelle diversité!



Toute la journée a tourné autour du nombre 100.  
Nous avons de nombreux défis à relever.



Par petites équipes, les GS ont réalisé une collection de 100 avec les boîtes de Picbille. Jeton après jeton, un autre enfant écrivait le nombre sur une bande.

Pendant ce temps, d'autres groupes de GS réalisait la construction de la suite numérique en utilisant un abaque.  
A mi parcours, on a échangé les ateliers.



De leur côté, les CP avaient 3 activités: Réaliser 100 progressivement

- Avec le matériel numérique, contrôlé avec un compteur.
- Avec les cubes, progression contrôlée avec le calepin des nombres.
- Avec l'abaque avec une vérification sur la fiche des tableaux.



Nous avons écouté une histoire de 100 fourmis affamées.  
Les CP ont reçu un petit dossier avec des jeux.  
Nous avons colorié et découpé une fleur qui sera collée dans l'arbre aux 100 fleurs. Cet arbre sera une décoration collective avec les autres GS CP CE1.  
Nous avons fabriqué des bouquets de 100 doigts, une affiche de 100 mots.  
Avec les autres classes participantes, nous avons réalisé des défis sportifs !

## Quelle superbe journée !

